
Государственное бюджетное образовательное учреждение «Средняя 

общеобразовательная школа № 2 г. Малгобек» 

ПРОТОКОЛ № 7 

заседания управляющего совета 

ГБОУ «СОШ № 2 г. Малгобек» 

 

г. Малгобек 20.06.2025 

 

Начало заседания: 14:00 

Окончание заседания: 16:40 

Место проведения заседания: ГБОУ «СОШ № 2 г. Малгобек» 

Инициатор проведения заседания: председатель Управляющего совета 

Форма проведения голосования: открытое голосование 

ПРИСУТСТВОВАЛИ: 

Руководитель 

образовательной 

организации 

Энгиноева Мадина Хамзатовна 

Представитель учредителя Албакова Залина Башировна 

Члены управляющего 

совета 

Из числа родителей:  

Салатова Макка Муратовна, родитель учащихся 6 «г» 

класса Амхадов А, 8 «Б»  Амхадов С 

Садакиев Мовсар Якубович, родитель учащихся 2 «б» 

класса Садакиева Х, 4 «в» Садакиев М, 7 «б» Садакиев Б, 

Садакиев М-А 

Гуноева Тамара Хамзатовна, родитель учащихся 5 «а» 

класса Гуноев Х, 8 «а» Гуноева М, 9 «б» Гуноев Р 

Из числа обучающихся:  

Терлоева С.Т, Президент школы, учащаяся 10 «А» класса 



Додова А.М, учащаяся 8 «а» класса 

Дахкильгов И.З, учащийся 8 «а» класса 

Из числа администрации школы: 

Могушкова А.М, зам директора по ВР 

Из числа работников: 

Котиева Л.Х, учитель начальных классов 

Мурзабекова Ф.А, учитель английского языка 

Дзагиев Б.А, педагог доп образования 

Приглашенные: - 

Всего 12 участников из 12 

Отсутствовали - 

ПОВЕСТКА ДНЯ 

 

1. Согласование учебного плана ГБОУ «СОШ № 2 г. Малгобек» на 2025–2026 учебный 

год.   

2. Согласование календарного учебного графика на 2025–2026 учебный год.   

3. Предварительные итоги образовательной деятельности за 2024–2025 учебный год.   

4. Утверждение плана работы Управляющего совета на 2025–2026 учебный год.   

 

 

 

По первому вопросу слушали: 
Заместителя директора по УВР. Евлоеву М.М, которая представила проект учебного 

плана, разработанный в соответствии с ФГОС и региональными требованиями. 

Основные акценты:   

- Сохранение базовых предметов и профильных направлений. 

- Распределение часов урочной и внеурочной деятельности.   

 

Выступили:  

Гуноева Т.Х предложила увеличить часы на подготовку к ЕГЭ по математике.   

Дзагиев Б.А предложил добавить курс финансовой грамотности для 10–11 классов.   

 

РЕШИЛИ:  

Согласовать учебный план на 2025–2026 учебный год. 

 

ГОЛОСОВАНИЕ:  

"За" – 12, "Против" – 0, "Воздержались" – 0.   



 

По второму вопросу слушали: 

 
Директора школы Энгиноеву М.Х, которая озвучила проект графика:   

- Даты начала/окончания учебного года.   

- Периоды каникул (с учетом рекомендаций Роспотребнадзора).   

- Сроки промежуточной и итоговой аттестации.   

 

Решили: 

Утвердить календарный график с корректировками [указать].   

 

ГОЛОСОВАНИЕ:  

"За" – 12, "Против" – 0, "Воздержались" – 0.   

 

По третьему вопросу слушали: 
   

Директора школы, Энгиноеву М.Х с анализом:   

- Результаты ГИА и ЕГЭ (сравнение с предыдущими годами).   

- Динамика качества образования по предметам.   

- Внеучебные достижения (олимпиады, конкурсы).   

 

Выступили:   

Гуноева Л.Х: предложила ввести дополнительные занятия для слабоуспевающих.   

 

Решили:  

Принять к сведению отчет и усилить работу. 

 

 

ГОЛОСОВАНИЕ:  

"За" – 12, "Против" – 0, "Воздержались" – 0.   

 

 

По четвертому вопросу слушали: 

 
Председателя управляющего совета Садакиева М.Я с проектом плана, включающим:   

- График заседаний.   

- Вопросы для обсуждения (бюджет, питание, безопасность).   

 

Решили:  

Утвердить план единогласно.   

 

ГОЛОСОВАНИЕ:  

"За" – 12, "Против" – 0, "Воздержались" – 0.   

 

Председатель заседания ___________ Садакиев М.Я 

Секретарь заседания ___________ Мурзабекова Ф.А 
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